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道路拥堵已成为亟待解决的问题，道路拥堵已成为亟待解决的问题，要加快要加快

建设交通基础设施，现在还要组织疏导。建设交通基础设施，现在还要组织疏导。———卢展工—卢展工

□晚报记者 李萌

昨日，市人大常委会主任、市交通枢纽工程
指挥部指挥长白红战查看了我市部分交通枢纽
重点工程，现场协调解决问题，督促工程进展。

重点工程南三环下穿机场高速通道进展：
本月28日实现通车，届时前往机场高速将又多
一条快捷通道，可极大缓解航海路和中州大道的
交通压力。机场收费站将迁移到南三环以南。

重点工程郑少高速公路进展：项目设计起

点位于郑州市规划设计中的西三环与航海西路
互通立交终点，向西跨越南水北调中线总干渠，
经张新庄南与郑少高速刘胡垌互通立交，与郑
少高速公路主线顺接，到达项目终点。道路为
双向8车道，预计明年4月份完工。

重点工程国道107线郑州段改建工程南水
北调大桥工程进展：位于南水北调引水总干渠，
主桥采取单箱双室预应力混凝土连续结构，大
桥全长共 259.32米，并且是全国吊篮工艺单孔
跨度最大的公路桥。预计6月1日完工。

未来路纬五路口
右转车道还无法单独设置

市民声音：未来路与纬五路由北向西右转车道和由
北向南直行车道是一个道，设置非常不合理，在高峰时段
容易造成堵车。

现场办公：交警支队科研所的解释是：路口道路资源
有限，除了双向的两个BRT通道后，路口只能施划3条车
道，右转车道无法单独设置。

黄保卫强调说：“在现有的道路资源下，我们交警部
门要加强管理和引导，并不断听取广大交通参与者提出
的意见、建议，最大限度提高路口的通行能力。”

花园路国基路口
东西方向左转信号将单设

市民声音：花园路国基路口早晚高峰时期堵得很厉
害，车子经常排长队。

现场办公：针对该问题，黄保卫当场责成交警部门拿
出了整改办法：将国基路东西方向左转信号时间进行单
独设置，避免左转时与对向直行车辆冲突引起的拥堵，来

提高路口通行能力。

南阳路北环立交桥处
将施划减速震荡标线

市民声音：在南阳路北环立交桥处，从南阳路下立交
桥的机动车速度都太快，且下桥口与兴隆铺路交叉口距
离太近，安全隐患很大。

现场办公：交警部门将在南阳路与北环立交南下桥
口施划减速震荡标线，并安装电子监控设备，对违法车辆
进行监控、抓拍。

农业路文化路口
由东向南左转信号配时将适当延长

记者目击：下午4时30分，在农业路文化路口，由东向
南左转的信号灯时间太短，等待左转的车辆排起了长队。

现场办公：交警支队科研所当即拿出两个解决办法：
一是对由东向南左转信号配时适当延长；二是对信号相
位，也就是对信号放行顺序进行优化，比如对该路口的东
口左转和直行同时放行，提高左转通行效率。

南三环下穿机场高速通道28日通车
将极大缓解航海路和中州大道交通压力

四个路口交通设施这样整改行不？
警方公布热线电话66515555，征集畅通好点子

昨 日 下
午，副市长、市
公安局长黄保
卫带领交警部
门负责人走上
街头，对近期
新闻媒体征集
的关于省会部
分 道 路 信 号
灯、标志标线
等交通设施方
面 提 出 的 意
见、建议进行
现场调研。
晚报记者 裴蕾

交通标线缺失路口
将重新喷划

据郑州市交警支队负责人昨日介绍，经
过短时间内的排查，我市已摸清了信号灯数
量、年限、状况，调查出需要复划标线的道路
及工程量，并进行更换、改造、完善。

同时，还排查目前市区内路口、路段及BRT
沿线交通标线缺失、模糊不清等情况，并立即安
排施工单位进行除线作业，重新进行喷划。

如果市民发现哪些道路或者地段在交
通通行中存在不畅，或者有好的意见和建
议 ，交 警 部 门 昨 日 公 布 了 热 线 电 话
66515555，征集广大市民对省会交通管理工
作的意见和建议。
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